平成29年5月 吉日

埼玉県立浦和高等学校同窓会 大宮浦高会会長

今村 正道 様

第8回世界盆栽大会 in さいたま 会 長 福田次郎 実行委員長 加藤初治

謹啓 初夏の候、皆様にはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は盆栽界の発展にご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

また、この度は第8回世界盆栽大会 in さいたまを開催するにあたりまして、一方ならぬご尽力を賜りましたこと、心より御礼申し上げます。

おかげさまで、大会には日本を含む40の国と地域から1200名を越す盆栽・水石を愛する人が参加登録をし、大会を大いに盛り上げてくれました。 また、さいたまスーパーアリーナで開催しました「日本の盆栽水石至宝展」には、3日間で予想を上回る45000人を越す来場者があり、これまで盆栽・水石展に縁のなかった大勢の人たちに、素晴らしい作品をご覧いただけたことと思います。

会期中は好天に恵まれたことや、大会や展示会の様子が多くのメディアに取り上げられたこともありますが、皆様方のご協力によるところが極めて大きいと感謝しております。ありがとうござました。

本来ならばお一人ずつお伺いして御礼を申し上げるべきところですが、まずは書面をもって御礼申し上げます。この度のご協力、まことにありがとうございました。

今後とも引き続きご指導、ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。これから日ごとに暑さを増してまいります。どうぞ、くれぐれもご自愛ください。

謹白